

# かしの森

## <樽前小学校の教育目標>

「豊かな心でたくましく生きる樽前っ子の育成」

- 自分から進んで学習する子
- いつも明るく思いやりのある子
- 心もからだもたくましい子
- ねばり強くがんばる子

## 成長を実感した学芸会

校長 中嶋 清人

10月20日（日）に実施した学芸会。新校舎になり初めての学芸会ということもあり、校舎落成記念学芸会として開催しました。当日は、お忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。学芸会をご覧になりいかがでしたでしょうか。子どもたちは、限られた時間の中で練習に取り組んできましたが、本番では、子ども一人一人が練習や日ごろの学習の成果をしっかりと発表することができたと思っています。

今年度から、劇や合唱に加え、全校児童で取り組んでいる一輪車の発表を新たに取り入れました。また、樽前小の伝統である「樽前子ども太鼓」を復活させました。これまでの歴史と伝統を大切にしながら、新たなことにもチャレンジしていくきっかけが、今回の学芸会だと思っています。

さて、学芸会では決して上手に発表することを求めているわけではありません。間違えても、つまずいても真剣に取り組むことが大事だと考えています。学芸会の取組の中で、これまで全く一輪車に乗れなかった子が、一人で乗れるようになったり、劇でセリフの言い回しなど苦労していた子が、大きな声で自信をもって演技したり、太鼓のリズムをつかめなかった子が、堂々とリズムにのって太鼓をたたいたりなど、子ども一人一人の成長した姿を見ることができました。きっとこの成長が自信となり、さらなる成長へとつながっていくと感じました。

保護者や地域の皆様の子どもたちへの温かい眼差しと大きな拍手が、子どもたちにとって何より充実感を得ることにつながったと思います。子どもたちのがんばりを支えていただいたことに深く感謝申し上げます。

大きな行事が終わりました。11月は、親子読書強調月間となっています。学校の図書室も開放しています。スマホやゲームなどのメディアからちょっと離れて、読書の秋を楽しんでみてはいかがでしょうか。

## 樽前町内会情報

- 10月19日・20日に開催された樽前地区総合文化祭において、町内会、関係の皆様から、197点もの作品を出展していただきました。ありがとうございました。
- 11月3日（日）9時30分から交流センターの大掃除を実施します。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

樽前町内会長 水口 裕司

## 児童会任命式

2日の全校朝会で、児童会役員の任命式を行いました。

校長先生から任命証を受け取った後、ひとりひとりが抱負を述べ、全校みんなが楽しく過ごせる樽前小学校にしていこうと決意を新たにしていました。

前期の児童会では、いじめをなくす取組を始め様々なことに全力で取り組んでいました。前期の役員の皆さん、ご苦労様でした。そして、後期の役員の皆さん、よろしくお願いします。



## 11月の予定

- 1日(金) 全校朝会
- 3日(日) 文化の日
- 4日(月) 振替休日
- 5日(火) フッ素
- 9日(土) 特認授業公開日・お店集会
- 11日(月) 振替休業日
- 12日(火) フッ素
- 13日(水) 英検ESG(6年) 放課後スクール協賛会全体会・係打ち合わせ(18:00)
- 14日(木) 人権教室(3・4年)
- 18日(月) 3時間授業(バス11時台)
- 19日(火) 個人懇談① 5時間授業 フッ素
- 20日(水) なわとび検定 クラブ
- 22日(金) 個人懇談② 5時間授業
- 25日(月) 5時間授業
- 26日(火) 認知症キッズサポーター養成講座(5・6年) フッ素
- 27日(水) 6時間授業 児童会 生活反省会 なわとびタイム
- 28日(木) あいサポートキッズ講座(3・4年)
- 29日(金) 5時間授業・協賛会全体会・準備(18:00)
- 30日(土) 校舎落成記念式典

## 校舎落成記念学芸会・総合文化祭終了

10月20日(日)に校舎落成記念学芸会・総合文化祭が行われました。子どもたちは、よい発表を見て欲しいと意気込み、練習に取り組んできました。当日は、多くの皆様のご声援をいただき、一人一人が主役の、素晴らしい学芸会になりました。支えていただいた保護者、地域の皆様に改めて感謝申し上げます。これからも、子どもたち一人一人が輝く学校作りを進めて参りますので、ご協力のほどよろしくお願いします。



## 地域清掃・秋の廃品回収

保護者、地域の皆様には、PTA廃品回収にご協力をいただき、ありがとうございました。収益については、子どもたちのための活動に充てさせていただきます。

また、この日にPTAで昼食会を行いました。収穫したジャガイモやいただいたカボチャをふかし、おいしくいただきました。今後も、PTAで協力し合って活動を進めていければと考えております。今後ご協力のほどよろしくお願いします。